

Faja

POST PARTO

Una vez expulsada la placenta, termina el parto y empieza el puerperio, periodo de tiempo necesario que tardan en normalizarse todas las modificaciones que el embarazo imprimió al organismo materno.

Si protegimos a la futura madre durante su embarazo, debemos continuar protegiéndola después del parto, hasta que esté totalmente recuperada de todos esos cambios y situaciones ya mencionadas, por lo tanto debemos considerar la FAJA POST-PARTO como continuidad obligada de la PANTY EMBARAZO y recibir los beneficios que a continuación se describen.

FUNCIONES

- Protege la columna vertebral, ejerciendo una presión continua progresiva y controlada del abdomen, que se transmite hacia la parte posterior rectificando la columna lumbar haciéndola más fuerte y resistente, ya que todos los ligamentos, inclusive los discos bajo la acción de la relaxina mencionada en la PANTY EMBARAZO, han hecho que se ablanden y este efecto no desaparece de inmediato con la salida del bebé, si no que continúa por varios días, exponiendo a la columna y a los discos a sufrir una lesión que puede resultar muy severa, hasta terminar en una cirugía riesgosa, si no se le protege correctamente.
- Contiene a la pelvis perfectamente, ya que también fue reblandecida por efecto de la relaxina para que se abriera y pasara el bebé. Todas las actividades de la vida diaria incluyendo desde luego cargar al bebé, se efectúan con mayor comodidad y sin riesgos.
- Evita las infecciones urinarias, ya que la vejiga que tanto creció durante el embarazo, no va a disminuir de inmediato al nacer el bebé y tardará un tiempo para volver a la normalidad, por lo tanto si no la protegemos va a retener orina y se va a infectar, en cambio con la FAJA POST-PARTO se vaciará completamente hecho que evita una infección.
- Comprime al útero para evitar que sangre y no se salga (prolapso uterino); coloca a todos los órganos abdominales en su posición correcta y además proporciona la presión necesaria para que todos estos órganos funcionen correctamente.
- Protege los músculos abdominales que por su distensión durante el embarazo pierden tonicidad y eficacia al disminuir en forma brusca el volumen del abdomen, ayudando también a que el recto se vacíe completamente evitando el estreñimiento.
- La banda de suspensión de glúteos, es reforzada para que estos músculos cargados de grasa puedan funcionar correctamente. La presión sobre las chaparreras es fuerte, para compactar la grasa y ayudar a disolverla y convertirla en fuente de energía para el bebé, ya que esta grasa se convierte en leche.

INDICACIONES

- Para todas las que acaban de tener a su bebé desde el mismo momento sustituyendo a la tan molesta venda elástica.
- En las operadas de cesárea, la recuperación es mucho más rápida porque fija los tejidos ayudando a la cicatrización de la herida.
- En todas las cirugías de abdomen, específicamente en las de matriz cuando ha sido necesaria extirparla, ya que quienes la usan tienen un periodo de recuperación mucho menor que las que no la usaron.
- En casos de prolapso uterino, se coloca la faja con la persona acostada y el útero no vuelve a salirse.
- También se recomienda en caso de liposucción dependiendo de la región.
- En casos de obesidad excesiva y voluminosos vientres, el resultado ha sido muy satisfactorio.
- En las mujeres que trabajan y se ven obligadas a cargar cosas pesadas, la protección para su columna es muy efectiva.
- Se puede usar a cualquier edad aunque no tenga ninguna relación con el parto y por el tiempo que sea, los resultados serán de protección y de un gran confort.
- Es muy útil en los casos especiales de obesidad excesiva.

